

☆芥見東敬老会→9月16日(日)午前9時30分

会場 芥見東小学校体育館

配布
大洞 4-59
東山 4-53
北山 38-353
コモ北 5-91
桜台 23-312
桜市 40-203
5棟 2-17
柏台 31-313
柏市 26-157
桐丘 23-187
桐市 6-31
紅葉 21-250
紅市 16-86
桜 2P 1-17
合計 237-2129

夏まつり 中学生の皆さんに感謝！！

一芥見東自治会連合会厚生部会長・大野 利明
平成30年度夏まつり盆おどり大会にご協力して戴きました芥見東まちづくり協議会所属の参加団体の皆様、酷暑の中何事もなく無事終わることが出来ました。ご協力に対し厚く御礼申し上げます。

また西日本豪雨災害義援金は18,923円ありました。皆様のご協力有難う御座いました。この義援金は即社会福祉法人岐阜県共同募金会へ寄付致しました。



今回の夏まつりには、藍川東中学校の生徒さんが午前中の準備作業に40名もボランティアとして参加してくれました、感謝あるのみです。有難う御座いました。

夜は、16名の生徒さんが盆踊りの練習に参加し、5時半からの盆踊りにも参加して盛り上げてくれて感謝しています、また来年度も期待しています。



特に感動したのは、大会終了後の後片付けの時でした。夏まつり盆おどり大会に遊びに来てくれていた生徒さんが、「手伝いましょう」と言って十数人の生徒に呼びかけ皆さんが気持ちよく手伝ってくれたことです。

この地域は高齢者の多い地域ですが、このような若者が育っているということを感じました。校長先生はじめとする先生方の指導により、「進んで人に協力をする心」を育てる教育をされているのではないかと思います。

そのほかにも、当日最後まで残ってみえた若者の家族が、「私達も、お手伝いするよ」と、進んで手伝ってくれました。



この若者たちの力を借り一緒になって活動すればこの町がもっともっと元気になると希望を持たせてくれた一日でした。 □■

支部便り 散歩して気掛かりなこと

一桜台支部・H Nさん

桜台に居住して早くも半世紀を目前にしていますが、年月の過ぎるのは早いものです。

私も八十歳を目前にして、健康のために団地内をジョギングの真似をして散歩をしています。その時に気掛かりになった事があります。



まずは、樹木も五十年経つと老木となり、伐採の時が近付いている木を多数見掛けます。散歩をする人や、小中学生も通っていますので、せめて枝を切ってもらえたらと思います。

道路端や外周の法面に空缶等が放置されています。各個人が後始末をする意識を持ってもらうことで解決すると思います。モラル向上に皆様のご協力をお願いします。

そして、路上駐車も一時は良くなったと思っていたのですが、最近増加している様に思います。特に、外周より中に入った路上で見掛けます。これは、他人に迷惑をかけるのは勿論、緊急の場合、大変なことになりますので、駐車には気を付けましょう。 □■

高等特支 ～清流祭のご案内～

一岐阜清流高等特別支援学校校長・土井 充行さん
9月29日(土)～30日(日)に、岐阜清流高等特別支援学校にて、平成30年度「清流祭」を下記のとおり開催しますので、是非ご参加ください。

日時 平成30年9月29日(土) 第1日目

開会式&ステージ発表 13:30～16:30

平成30年9月30日(日) 第2日目

バザーの部 10:00～13:30

閉会式 14:00～16:00

29日のステージ発表は、本校音楽部、生徒や職員有志、地域の方々の発表、30日のバザーは、手作りパンや綿菓子等も販売しています。 □■



昨年の清流祭の様子

*「こうしては？」のご意見や話題、知恵、ご要望などを、芥見東公民館ポストまでお寄せください。

☆第44回芥見東市民運動会→10月21日(日)午前9時00分

☆小学生と一緒に校庭の草ぬき活動→9月4日～7日 7時50分～8時20分

新理事 ～真心の声掛けに感動！～

一芥見東自治会連合会理事・羽田野 みゆき
今年、3月のある日、大雨と共に、連合会の話が降ってきました。

何もわからないまま、少しでもお役に立てればとの思いで引き受けしました。現在、奮闘中です。

そんな中、6月の日曜の朝、仕事中に声をかけてくださる方がみえました。「支部長さんかね、配り物、大変やね」、私は「いえ、違います」と一礼しましたが、内心、「見知らぬ私に“真心の声掛け”を、なんて素晴らしい方だろう」と、感動しました。後でわかったのですが、この地域の水防団の方でした。声をかけてくださり、ありがとうございました。



私の好きな言葉で “ありがとうはく奇跡の言葉” である。口に出せば、元気が出る。耳に入れば、勇気がわく。・・・”とあります。ねぎらいの言葉や感謝の言葉は、心が和み、元気が出ます。形だけでなく、相手の心に響く声掛けが大切かと思っています。

これからも、感謝の言葉を伝えていき、連合会のお仕事を頑張っていきたいと思えます。よろしくお願ひします。 □■

まち協新構成員 “十六代目”の挑戦！

十六銀行芥見支店支店長・渡部 尚浩さん
平素は十六銀行芥見支店をご利用頂きまして、誠にありがとうございます。弊行は、明治10年10月に第十六国立銀行として誕生致しましたが、今年で141年を迎えました。

又芥見支店は、昭和57年6月に開設して、今年で37年を迎えることができました。これもひとえに地元の皆様方の温かいご理解を頂戴して参りましたことによるものであると思ひ、深くお礼を申し上げます。



話は変わりますが、私は芥見支店の16代目の支店長です。これも何かの縁と思ひ、芥見東地域に根ざした活動を通じて、皆様の住みやすい街づくりに貢献できればと、日々営業活動を行っております。その一環として、空き地等を活用して企業誘致を行い、街に活気が生まれるような挑戦をして参ります。

芥見支店は、アットホームな支店で、笑顔と大きな掛け声で皆様のご来店を心よりお待ちしております。 □■

夜間パト ～夏休み期間を健やかに～

一芥見東青少年育成市民会議・横山 泰史さん
青少年育成市民会議は、夏休み期間青少年が健全な生活を過ごせるように「夜間防犯パトロール」を毎年8月に行っています。

青色パトと違い、「回転灯やみどりっこちゃんの放送を無しに見廻るのは寂しいねえ」と口々にしながら、当番日には地域内の子どもたちが立寄りそうな所を見廻りました。嬉しい事に姿を見掛ける事はありませんでした。



4～5年前まで花火や子どもたちがたむろしているといった情報交換していた時を懐かしく思います。 □■

防災メモ

芥見東自治会連合会副会長(防災士)・堀 敏彦
東南海地震がいつ起きてもおかしくないことが言われています。また、最近では西日本の豪雨災害がありました。このような災害に対応するために、“防災士”という資格があります。芥見東自治会連合会では、昨年度からこの資格の取得を目指し、役員の中で昨年度は1名、今年度も1名が資格を取得し、計2名となっています。今後、このコーナーにて防災士の立場から、皆さんへの安心安全につながるように、日常の中でできるような情報をお伝えしたいと思います。

西日本・東海地方の豪雨で亡くなられた方のご冥福をお祈りいたしますとともに、被害に遭われた方に心よりお見舞い申し上げます。

9月行事予定

- 2日(日) 10:30 婚活(のらくら)
- 4日～7日 7:50 小学生と一緒に校庭の草ぬき
- 8日(土) 13:30 ワンコインコンサート「秋風の交差」
- 9日(日) 9:00 ペタンク大会
- 8日～9日 10:00 BRT トランジットモール(柳ヶ瀬近辺)
- 13日(木) 8:50 体育大会(藍川東中学校)
- 15日(土) 13:30 健康落語会(岐協苑)
- 16日(日) 9:30 芥見東敬老会
- 22日(土) 8:50 運動会(芥見東小学校)
- 27日(木) 13:30 シネマ(岐協苑)
- 27日(土) 14:00 トリアージ訓練(みどり病院)
- 29日～30日 清流祭
- 30日(日) 9:00 みどりっこマーケット(メディアコス)